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本报讯 7月28日，高新区召开“放管
服”改革专项工作暨行政服务效能低下
专项整治工作大会。

会议由党工委副书记、管委会常务
副主任李金勇主持并讲话，党工委委员、
管委会副主任郝军峰对“放管服”改革工
作进行了安排部署，并提出要求。政改
办负责人宣读了高新区管委会行政服务
效能低下专项整治工作方案。区政务服
务改革领导小组成员单位主要负责人、
分管副职及具体工作人员和政务服务中
心全体工作人员参加了会议。

郝军峰指出了“放管服”改革工作中
存在的问题和不足，并就如何整改推进
做了全面的安排部署。最后，李金勇对
做好高新区“放管服”改革工作和行政服

务效能低下专项整治工作做了三点指
示。一是高度重视，落实责任。各单位
要进一步强化责任意识和担当意识，各
成员单位要切实重视“放管服”各项工作
的整改落实推进，把这次行政效能低下
专项督查检查作为转变工作作风、优化
审批服务、提升行政效能的有效抓手，不
折不扣落实各项工作任务。各职能部门
主要领导作为第一责任人，要对这两项
工作重点部署、疑难问题重点研究、重点
环节重点推动。要明确责任分工，任务
具体到人，做到主要领导牵头负责，重大
问题班子集体研究，具体问题分管领导
主抓，形成工作推进整体合力。二是协
调配合，统筹推进。对于国务院办公厅
“放管服”专项督查反馈出的问题和减证

便民各项工作及行政服务效能低下专项
整治工作的具体要求，各单位对照职责
分工，进一步细化各项工作的时间表，密
切协作配合，完善配套措施，研究制定具
体整改措施，确保按期完成“销账”。对
那些社会意见大、关注度高、关乎企业发
展和群众切身利益的改革事项，要切实
加强统筹指导和协调，共同研究解决办
法。三是强化督查，严格奖惩。要完成
改革任务，必须依靠严明的纪律和有效
的监督，决不允许上有政策、下有对策、
只喊不动，决不允许在贯彻执行中打折
扣、搞变通、作选择，决不允许推诿扯皮、
争权诿责。今年，要将各项改革任务纳
入年度目标考核，继续加大督查力度，确
保各项改革任务落地落实、取得成效。

加大督查力度确保取得成效

为企业“松绑”为群众“解绊”为市场“腾位”
高新区布置“放管服”改革专项工作

本报讯 7月21日，高新区召开
贯彻市委信访稳定会议精神党政联
席（扩大）会议，传达市委信访稳定
工作会议精神。党工委书记、管委
会主任王新亭出席并讲话，党工委
副书记、管委会常务副主任李金勇
主持会议，管委班子成员、信访联席
成员单位主要负责人、五办事处主
要负责人参加会议。

王新亭首先传达了市信访稳定
会议精神，党工委委员、管委会副主
任姚五洲对近期信访工作进行了总
结回顾，分析了成因，并对下一步工
作进行了安排部署。他提出：要做
到“四个突出”，即突出维稳责任，确
保一方平安；突出矛盾排查力度，更
加细致深入；突出重点领域，推进积
案化解；突出长效机制建立。

最后，王新亭就如何落实市信
访稳定会议精神再次强调：一是要
坚定信心，下定决心。各级各部门
要树立信访优先意识，确保各项工
作落到实处。二是要正视问题，看
清差距。改进工作方法，提高信访
工作能力。三是要夯实责任，形成
合力。对动迁安置、问题楼盘、非法
集资等方面进行研判，按照上级要求
化解稳控。

王新亭还对安全生产、社会治
安、意识形态等方面的工作进行了
强调与部署。

高新区召开党政联席会议
布置信访稳定工作
树立信访优先意识
确保各项工作落到实处

市委组织部到高新区
观摩指导社区党建工作

本报讯 7月 28日上午，市委组织
部常务副部长朱河顺带领市委党建工
作领导小组成员单位及县（市）区委组织
部主要负责人一行共 30余人莅临高新
区观摩指导社区党建工作。区党工委书
记、管委会主任王新亭，党工委副书记、
管委会常务副主任李金勇等陪同观摩。

朱河顺一行先后来到枫杨办事处锦
华苑社区、石佛办事处宏兴街社区、梧桐
办事处瑞达社区等处，实地查看了社区
党建阵地建设及功能室设置情况，仔细
查阅社区党建在区域化党建工作、“两学
一做”学习教育常态化制度化、“一征三
议两公开”规范化运用、党员日常教育管

理、在职党员进社区报到等方面的痕迹
化管理资料，并现场询问有关工作的具
体做法。

朱河顺对高新区社区党建工作的成
效给予充分肯定。他说，高新区的社区党
建工作做得扎实有效，能切实发挥社区党
组织的战斗堡垒作用。一是党员教育管
理抓得比较规范。全区牵头统一印发《党
支部生活记录本》并在基层党支部充分利
用，对于落实好“三会一课”党内组织生活
制度，将“两学一做”常态化、制度化落到
实处具有重要指导意义，值得在全市范围
内进行推广。二是基层组织建设富有成
效。梧桐办事处党工委结合实际成立社
区党总支，加强了办事处层面对社区党
建工作的具体指导和综合协调作用；锦
华苑社区在利用“一征三议两公开”工作
法推进社区重大事项决策方面富有特
色，可以与其他县（市）区特色做法结合
起来进行整体推广运用。三是社区活动
开展十分丰富。能够充分结合社区群众
的实际需求，有针对性地设置儿童之家
和老年活动中心等功能室并开展丰富多
彩的活动，极大地方便了社区群众。同
时，朱河顺对社区服务群众专项经费的规
范化管理、“一征三议两公开”工作法运用
过程的规范化记录、严格党费收缴等方面
工作提出了进一步提升意见。

本报讯 7月 21日夜，高新区党工委
书记、管委会主任王新亭带队开展零点
夜查。王新亭先后检查了高新数码港二
期、公园道一号四期、秦庄安置区等扬尘
工地现场治理情况。每到一处，王新亭
都认真查看扬尘治理措施，现场询问“三
员”日常管理情况。

王新亭强调，一是工地三员要切实

担负起主体责任，做到对工地施工现状
了如指掌，对于可能出现的扬尘问题要
做出预判，建立预案。二是四类工地牵
头部门要建立健全三员管理制度，明确
人员分工，在岗在位，定时定位，充分发
挥工地三员的监管作用。三是零点夜查
工作应注重效率和效果，避免流于形式。

王新亭要求，攻坚办指挥部全体成

员单位及相关部门一要认清形势，铁
心全面彻底转。二要痛定思痛，齐心
协力深入抓。三要依法行政，严管重
罚无例外。

人大工委副主任张家德，管委办公
室、环保局、沟赵办事处等单位负责人陪
同夜查，督导组、专责组、执法局参加本
次夜查行动。

王新亭带队开展零点夜查工地扬尘

铁心全面彻底转 齐心协力深入抓

本版文图记者 孙庆辉

本报讯 进入盛夏以来，骄阳
似火，为保障劳动者的健康，营造
关爱职工的社会氛围，7月 27日上
午，高新区党工委委员、纪工委书记
张良才带领党群工作部及工会主要
负责人组成慰问组，对市政公司环卫
工人、日立信公司车间职工、贾庄安
置房建设工地工人、郭村安置房建设
工地工人等坚守在工作一线的人员
送去了矿泉水、西瓜、花露水、毛巾、
藿香正气水等夏季防暑用品，带去了
上级工会对职工们的慰问。

“感谢你们不畏酷暑为创造美丽
高新所做出的贡献。”各个单位、各
级组织要积极行动，创造防暑降温
的基本条件，既要保持工作的顺利
开展，又要确保职工群众的健康权
益。”张良才对一线工作人员不畏高
温酷暑，仍然坚守工作阵地的精神
表示了敬意，并详细地询问了他们
的生活和工作情况，嘱咐工人们保
重身体。张良才强调，要及时足额
发放工人工资，使工人们能够安心
工作，希望他们在建设自主创新示
范区的一线做出更大的贡献。

一包包沉甸甸的防暑用品让职
工们露出了欣慰的笑容，他们对管
委会、工会的关心表达感激，也纷纷
表示会增强自身防暑意识，为建设
美丽高新贡献自己的力量。

区领导为一线工人
送防暑用品


